

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



高

新型コロナワクチン接種開始
高齢者へのワクチン接種がスタート

5月11日から、65歳以上の高齢者を対象とした新型コロナワクチン接種を開始しました。

第1回目の日程では、集団接種と個別接種あわせて830人分の予約を受け付け、保健福祉総合センターと社会福祉センターで集団接種、町立厚岸病院と田中医院で個別接種を行っています。

また、高齢者全員分のワクチンが確保できたことから、5月26日から2回目の予約開始となりました。2回目は、太田活性化施設、若松地区集会所、尾幌酪農ふれあい館、上尾幌コミュニティセンターも集団接種会場として受け付けます。

久

令和3年度厚岸町生きがい大学始業式
しぶりの生きがい大学

4月15日と22日、厚岸情報館で『令和3年度厚岸町生きがい大学始業式』が行われ、学生の皆さん28人が参加しました。新型コロナウイルス感染症対策として、始業式を2グループに分けて開催しました。

1年間の活動予定を確認した後、情報館職員によるブックトーク『情報館を学ぼう！遊ぼう！』が行われました。

今後、防災講座などの学習会、クラブ活動などを通して楽しく学んでいく予定です。



コ

春の分館工作会『オリンピックをめざして！ハイジャンプ』
ツをつかんでハイジャンプ！

4月29日、社会福祉センターで、春の分館工作会『オリンピックをめざして！ハイジャンプ』が行われ、親子12人が参加しました。

工作会では、ラップの芯に星の形の折り紙を貼り付けたり、高さにあわせて点数を付けるなど、工夫を凝らしたハイジャンプを作製。そして、厚紙を丸めたものに人や動物を描き、指で弾いてジャンプ！ 参加者は、自分で作成したハイジャンプに何度も挑戦し、笑顔で遊んでいました。